

Pressemitteilung

Günther H. Oettinger wird Mitglied des Global Advisory Board der Kommunikationsberatung Kekst CNC

München / Paris/ New York, 17.11.2020 – Günther H. Oettinger erweitert zum 1. Januar 2021 das Global Advisory Board der internationalen Kommunikationsberatung Kekst CNC. Oettinger war nach seiner Zeit als Ministerpräsident von Baden-Württemberg von 2010 bis 2019 Mitglied der EU-Kommission, zunächst zuständig für den Bereich Energie, dann für digitale Wirtschaft und Gesellschaft und schließlich für Haushalt und Personal. Er blickt auf eine jahrzehntelange erfolgreiche Laufbahn in der nationalen und internationalen Politik zurück. In seiner Eigenschaft als Mitglied des internationalen Beratungsgremiums steht er dem gesamten Kekst CNC Team als Sparringspartner zur Verfügung und wird auch den Kunden mit seiner großen Expertise beratend zur Seite stehen.

Das Global Advisory Board von Kekst CNC, einem Tochterunternehmen der Publicis Groupe S.A., wird von **Maurice Lévy** geleitet. Lévy ist Chairman des Aufsichtsrats der Publicis Groupe, die er in den Jahrzehnten zuvor zu einem der weltweit führenden Kommunikationsunternehmen aufgebaut hat. Weitere Mitglieder des Boards sind der ehemalige Ministerpräsident Schwedens **Göran Persson**, der Vorsitzende der Münchner Sicherheitskonferenz, **Botschafter Wolfgang Ischinger**, **Nuala O'Connor**, Senior Vice President und Chief Council of Digital Citizenship bei Walmart und ehemalige Präsidentin des Center for Democracy and Technology sowie **Matthew Westerman**, vormals in führenden Positionen bei den Investmentbanken Goldman Sachs, HSBC und Rothschild.

Günther H. Oettinger: *„Die Mitgliedschaft in diesem internationalen Beirat gibt mir die Möglichkeit, meine Erfahrung und mein Wissen an Beraterinnen und Berater sowie Kunden weiterzugeben. Gleichzeitig gibt es mir tiefe und aktuelle Einblicke in die globalen Herausforderungen einer internationalen Kommunikationsberatung. Ich freue mich auf einen regen Austausch.“*

Maurice Lévy: *„Wir können unsere Kunden nur dann gut beraten und auf die geopolitischen und kommunikativen Herausforderungen vorbereiten, wenn wir selbst im stetigen Austausch mit den Besten ihres Faches stehen. Mit Günther H. Oettinger ergänzen wir unseren Beirat mit einem hervorragenden Politiker und überzeugten Europäer, der visionär und zupackend zugleich ist. Seine Persönlichkeit und seine Erfahrung werden uns bereichern.“*

Bernhard Meising, Co-CEO und Partner von Kekst CNC: *„Wir haben Herrn Oettinger in den letzten Jahren nicht nur als hervorragenden Kenner der EU sondern vor allem als pragmatischen und lösungsorientierten Politiker kennen und schätzen gelernt. Von seiner klaren Analyse und seiner Vision für die Europäische Wirtschaft werden unsere internationalen Kunden profitieren.“*

Über Kekst CNC

Kekst CNC ist eine führende globale Beratung für strategische Kommunikation. Ein Team aus über 250 erfahrenen Mitarbeitern betreut seine Kunden aus 13 Büros in New York, London, München, Berlin, Frankfurt, Paris, Brüssel, Tokio, Seoul, Hongkong, Dubai, Abu Dhabi und Stockholm. Kekst CNC unterstützt seine Kunden in den Bereichen M&A, aktivistische Aktionäre und Corporate Governance, Krisenkommunikation, Restrukturierung, Litigation, Investor Relations, IPO-Kommunikation, Reputations- und Issues-Management, Change Communications sowie digitale Kommunikation und Transformation. Weitere Informationen unter www.kekstcnc.com

Medienkontakt

Thomas Empt

Managing Director / Unternehmenssprecher

T +49 89 599 458 - 112 | M +49 172 84 86 429

thomas.empt@kestcnc.com